

ANNONAY

LOCALE EXPRESS

SPECTACLE

Les virtuoses : la fête avant les fêtes



→ Elle a duré plusieurs minutes, la standing ovation finale accordée par un théâtre comble et comblé par la performance de deux frères venus du Nord, Julien et Mathias Cadez. Déjà, au piano, c'est tip top, mais alors dans les positions pour en jouer, pour les clowneries, pour les effets sonores ou visuels, pour les mimes et les mimiques, pour les numéros de magie, pour les chorégraphies, c'était du délire à l'état pur ! Passant de Beethoven, Mozart, Saint-Saëns à Francis Lai, Scottie Joplin ou encore Patrick Sébastien, le duo, parfois accompagné de deux complices, a proposé une orgie musicale, accompagnée d'une présence en scène aussi hilarante qu'explosive. La salle, des plus jeunes spectateurs aux plus che nus, n'a pas mégoté sa participation. Trois personnes du public ont été associées lors d'un numéro et ont été de parfaits complices. Les frangins se sont attardés longuement après leur performance, ont signé des autographes, posé pour des photos et expliqué avec beaucoup de gentillesse leur démarche.